

Cecilia Gómez Lucas, vicerrectora de la Universidad de Alicante: "Que los universitarios no encuentren trabajo no quiere decir que tengan una mala formación" - Información - 01/08/2015

Cecilia Gómez Lucas

► VICERRECTORA DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

«Que los universitarios no encuentren trabajo no quiere decir que tengan una mala formación»

Cecilia Gómez Lucas es la vicerrectora de Estudios, Formación y Calidad de la Universidad de Alicante. Ha participado, como cada año, en la XIII Jornadas de Redes de Investigación en Docencia Universitaria. Este año han participado más de 600 personas entre el profesorado y el alumnado.



VÍCTOR MIRALLES

Cecilia Gómez Lucas.

CRISTINA SEPULCRE

■ ¿Cuáles son los puntos fuertes de esta Jornada de Redes?

■ En la Investigación se han tratado temas de gran importancia como el aprendizaje del estudiante por utilizar diversas fuentes de conocimiento donde el profesor juega dos papeles importantes, el de enseñar y el de canalizar ya no lo que él dice sino lo que los alumnos complementan para su aprendizaje. Se ponen de manifiesto también las formas de evaluación como por ejemplo, el trabajo en equipo de los alumnos.

■ ¿Por qué se dice que la formación en España no es del todo buena?

■ La formación en España no es para nada mala, es más, tenemos unos datos muy buenos. Que las condiciones laborales estén mal no quiere decir que la formación que ofrecen las universidades sea mala. Tener una buena formación permite tener un buen puesto de trabajo. Es la ley de la oferta y la demanda. Si no te ofertan trabajo de lo tuyo pero necesitas dinero trabajas en un puesto de inferior rango formativo. La falta de trabajo hace que aumente la demanda de más formación.

■ Con el Plan 3 + 2, ¿qué cambios plantea en la Universidad?

■ En las universidades españolas se ha dado un poco de tiempo para reflexionar sobre qué titulaciones se podrían adaptar para su posible modificación al plan 3 + 2. Si todo sigue en pie el cambio está planteado para el año 2017-2018.

■ ¿Es más difícil ahora introducirse en el mundo laboral?

■ Estamos en crisis y ahora está mucho más complicado pero en la Universidad de Alicante intentamos que todas las titulaciones de grado incluyan prácticas en empresas. Con ello, lo que conseguimos es que mejore la empleabilidad y acercar más a nuestros alumnos al mundo laboral, para que experimenten ellos mismos lo que ello supone.

■ ¿Qué cambios pueden darse

«Informamos a los alumnos de Bachillerato de todo, ya que están más perdidos para saber qué elegir en su futuro»

en las asignaturas si solicitas una beca de movilidad?

■ Gracias a los grados ha aumentado mucho más la movilidad internacional. En cuanto a los cambios en las asignaturas, disponemos de muchas más facilidades. Dentro de España, la Universidad de Alicante firma convenio con otras universidades que tengan similitud con nuestro programa. Las ayudas más demandadas son para el extranjero, las becas Erasmus.

■ Ahora con la crisis económica, ¿qué tipo de ayudas oferta la Universidad?

■ Intentamos informar a los alumnos de todo, incluso a los de Bachillerato, ya que están más perdidos en cuanto a qué elegir para su futuro profesional. Damos a los alumnos la seguridad en la ayuda que nos piden, luego queda en sus manos la elección correcta. A pesar de la crisis, yo creo que un universitario tiene más posibilidades de trabajo, está más preparado, eso desde luego.

■ El pasado curso aumentaron las tasas de la Universidad, ¿qué ocurrirá el próximo?

■ De momento, no tenemos ni idea, a estas alturas ya se habría solucionado pero con el cambio de gobierno no sabemos nada. Desde mi punto de vista, espero que las tasas no suban más.